

La fermeture partielle du gouvernement des États-Unis est la plus longue de l'histoire



Washington, 12 janvier (RHC)- La fermeture partielle du gouvernement par le président Donald Trump aux États-Unis, qui arrive aujourd'hui à sa 22e journée, est la plus prolongée de l'histoire de ce pays et elle pourrait durer encore plus face à l'absence d'une solution immédiate sur le mur que le président veut faire construire à la frontière avec le Mexique.

Le 21 décembre était la date limite pour que les membres du Congrès approuvent plusieurs projets de loi de dépenses destinées à financer des parties du gouvernement au cours de l'actuelle année fiscale, mais les démocrates se sont opposés à donner leur aval au déblocage de 5 milliards de dollars pour le mur frontalier.

À ce sujet, le chef de la Maison-Blanche a indiqué qu'il ne signerait aucune législation n'incluant pas l'argent demandé pour le mur raison pour laquelle 9 départements fédéraux se retrouvent sans financement et ne réalisent que des fonctions essentielles. 420 mille employés qui occupent des postes importants continuent sans percevoir leurs salaires et 338 mille autres ont été envoyés chez eux.

Hier, les travailleurs ont déploré encore plus les effets de la fermeture, car ils n'ont pas reçu les chèques avec leurs salaires, une situation qui a provoqué des protestations dans plusieurs villes dont Washington, Detroit, Michigan, Chicago et Illinois où les manifestants ont exigé le retour à leurs postes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/180876-la-fermeture-partielle-du-gouvernement-des-etats-unis-est-la-plus-longue-de-lhistoire>



Radio Habana Cuba